



UNIVERSITÄTS-  
BIBLIOTHEK  
PADERBORN

Sankt Josef sorgt

---

## Sankt Josef sorgt

**S**in französischer Missionar erzählt folgendes: „Ich ritt mühsam längs des Sandufers des Senegal in Afrika auf unbekanntem Pfaden dahin. Die Schlangen flüchteten sich in das Gras, die Krokodile stürzten in den Sumpf, die Sonne brannte heiß. Und doch zog es mich voran, mit geheimnisvoller Macht. Ich gelangte zu einer Hütte und wollte eintreten, als eine Stimme mir ängstlich entgegenrief: „Wer da?“ — „Ein Vater Missionar“, erwiderte ich, „habet keine Angst, der Friede sei in deinem Hause!“ — „Ein Priester“, sagte der Fremde in richtigem Französisch, „seien Sie willkommen. Kommen Sie gleich.“

„Wer sind Sie denn?“ fragte ich, „und wie kommen Sie hierher?“ „Unnötige Fragen, mein Vater“, entgegnete er, „ich habe meinen dritten Fieberanfall, und das wird der letzte sein, wie Sie wissen; später werden wir plaudern, wenn ich's überlebe.“ In dem Augenblick ertönte das Geheul der Schakale, welche, durch den Totengeruch herbeigelockt, ankündeten, daß der Kranke nicht mehr lange leben würde. —

„Ich bin bereit, Vater“, sprach der Kranke, „wir wollen beginnen.“ Nun begriff ich den geheimnisvollen Zug, der mich hierher gebracht hatte. Um Gottes Führungen noch besser kennenzulernen, fragte ich den Sterbenden: „Sie müssen doch eifrig gebetet haben, daß Gott ihnen einen Priester zuführen möge; denn offenbar hat ihr Schutzengel mich hierhergezogen.“ — „Wollen Sie wissen, wie das gegangen ist?“ —

„Gewiß!“ — „Nun, ich war sicher, daß ein Priester kommen würde.“ —

„Wieso? In diesem wilden, öden Lande Afrikas?“ — „Tut nichts! Ich trage den Gürtel des heiligen Josef und gehöre zur Bruderschaft vom guten Tode. Nun war mein Gewissen in schlechtem Zustande; da mußte mir der heilige Josef einen Priester senden. Ich habe es ihm dringend anempfohlen und nicht vergeblich, wie Sie sehen.“ — „Nun wird mir alles klar“, antwortete ich. „Vertrauen Sie immer dem heiligen Josef. Der Tod naht heran, aber der Tod in Jesus, Maria und Josef, der euch führt zu Jesus, Maria und Josef.“ —

Das Fieber raste fort. Nach zwei Stunden starb der Mann.

# Denke an die



# Spendenkarte